

ingkari nilai-nilai hakiki pemberian Ilahi dan merupakan penyelewengan terhadap martabat wanita sendiri. Karena itulah muncul gerakan-gerakan emansipasi yang meratakan persamaan hak antara wanita dan pria. Mereka tidak lagi merasa puas dengan cara hidup yang terbatas yang didisi kewajiban-kewajiban keluarga dan rumah tangga saja, mereka ingin memperoleh kebebasan dan pekerjaan di lingkungan yang lebih luas.

Pada awalnya mereka yang sadar bahwa ada kemungkinan untuk memajukan wanita berasal dari kaum wanita itu sendiri, tetapi jumlah mereka sangat kecil dan bergerak sendiri-sendiri dalam pelaksanaannya. Dengan usaha-usaha perorgan men- dirikan sebuah kelas kecil, seperti RA Kartini, Dewi Sartika, Rasuna Said dan Rahmah Al Yunusiah mulailah apa yang dikenal sebagai gerakan wanita Indonesia. Usaha-usaha perseorang tersebut bertujuan untuk meninggikan derajat wanita dengan jalan pelajaran menulis, membaca dan berhitung mengatur rumah tangga serta membuat kerajinan tangan.

Dalam perjuangan pelopor gerakan wanita, tetap mempertahankan dan memelihara unsur-unsur dalam kebudayaan sendiri, khususnya mengenai sikap hidup dan kesusilaan. dawali dengan berdiri

aspek tersebut diatas, eksek psikologis yang muncul pada diri anak-anak, data pun menunjukkan peningkatan angka bunuh diri, menyalah gunakan obat bius, penyimpangan seksual dan menurunnya kemampuan belajar dikalangan generasi mudahnya.²⁵

Apabila ada wanita karir yang berhasil tanpa harus mengorbankan keharmonisan keluarganya itu merupakan keistimewaan tersendiri, namun data yang ada selalu menunjukkan adanya ketidak stabilan dalam kehidupan keluarganya.

Sehubungan dengan ketidak sempurnaan kapasitas wanita didalam pekerjaannya dan ketidak mampunya untuk mengatur rumah tangga akibat kesibukannya dalam bekerja di luar rumah, maka salah seorang pakar dari Inggris Samuel Smaitis mengatakan bahwa sesungguhnya aturan yang menetapkan agar wanita diperbolehkan bekerja ditempat-tempat kerja dan dipabrik-pabrik, meskipun banyak membawa keuntungan materi, akan merusak bangunan kehidupan keluarga, karena hal tersebut merusak kerangka keluarga, dan menghancurkan sendi-sendinya, serta merobek-robek hubungan sosial didalam keluarga.²⁶

²⁵ Ibnu Mustafa, op. cit., hal. 52

²⁶ Abdur Rosul Abdul Hasan Al Ghaffar, op. cit., hal.,

Pada dasarnya karir adalah untuk kepentingan keluarga dan masyarakat. Namun apa pun alasannya wanita berkarir, masalah kesetabilan dan kemaslahatan keluarga haruslah menjadi kepentingan yang pertama. Sebab bagaimanapun peran si ibu sangat menentukan kesetabilan keluarga, pendidikan dan pertumbuhan anak yang sangat memerlukan perhatiannya secara penuh.

Islam memang tidak mengharuskan bersifat apriori terhadap emansipasi wanita. Namun kecenderungan yang berlebihan untuk menekan naluri kewanitaan manusia dapat merupakan bumerang terhadap masyarakat itu sendiri. Karena itu cara yang terbaik adalah mengembalikan kepada fitrahnya, fungsi wanita sebagai ibu rumah tangga tidak boleh diabaikan oleh para wanita karir.

Uraian yang terungkap baru sebagian dari sumber sumber yang tersedia, akan tetapi masih dapat diperdalam dan diperluas, hingga akan lebih menyakinkan, bahwa dalam pandangan Islam, wanita itu mempunyai kewajiban dan tugas serta tanggung jawab yang besar dalam kehidupan ini. Menghadapi berbagai kesibukan didalam kehidupannya, wanita harus mampu menentukan skala prioritas, manakah yang harus terlebih dahulu dikerjakan. Dia harus sadar bahwa rumah tangga harus diprioritaskan lebih dahulu. Baru kemudian terjun dalam kancah karirnya. Dengan demikian, dunia wanita adalah tiga; keluarga, masyarakat, dan karir atau profesi.